



INAPAM

En esta área, promovemos el desarrollo humano de las personas adultas mayores, brindandoles atención integral para alcanzar niveles de bienestar calidad de vida en una sociedad incluyente.

Por ellos hemos realizado acciones, donde se han atendido los clubes existentes en el municipio, de las comunidades; Estación Wadley, El Potrero, Santa Maria del Refugio, El Mastranto, San Cristóbal y Real de Catorce.

Hasta antes de la Pandemia de este 2020, se realizaron 22 visitas a clubes, donde se realizaron talleres, platicas, dinamicas y juegos, manualidades etc.

Ademas en cuanto a credencializacion, se tramitaron 101 credenciales, mismas que les permite obtener descuentos y beneficios: en Alimentación, Salud, Transporte, Educación, recreación y cultura, etc.













Por otro lado, aunado a los apoyos de DIF Municipal, hay necesidades de primera mano, pues ocasiones nuestros ciudadanos requieren **apoyos urgentes y directos**, debido a diferentes factores como; accidentes, enfermedades, personas fallecidas, etc., Por ello, hemos apoyado a personas de diferentes comunidades que han acudido a solicitar los apoyos en mención, en las oficinas de Desarrollo Social.

Durante este año, la totalidad de apoyos emergentes es de **Ochenta y un mil, ciento treinta y cuatro pesos** por concepto de consultas, medicamentos, operaciones quirurgicas, traslados, estudios medicos, productos alimenticios. Etc.









En este **2020**, nos enfrentamos a **una pandemia global**, un virus que atraveso fronteras, y nuestro país no fue la excepción, se nos impuso un aislamiento casi total. Fue una situación que nos lleno de incertidumbre, nos coloco en una situación incierta, pero sabiendo que debiamos cuidarnos, pues nuestra salud es primero.

Actualmente seguimos padeciendo esta situación, pues lamentablemente son muchas las vidas que ha cobrado este virus mortal. Por ello hoy hago un reconocimiento con el corazón a quienes se encargan de luchar de frente y con la profesionalidad que hoy constatamos, me refiero a los expertos en la salud, directivos de este noble sector, epidemiólogos, medicos, enfermeras, a todos ellos nuestra mas profunda gratitud a nombre de nuestras familias MUCHAS GRACIAS.

Ante esta situacion y ante la fragilidad de nuestros adultos, de nuestros niños teniamos que actuar, pues al estar inmobizada nuestra rutina de vida, nos dimos a la tarea de apoyar con lo basico a los catorceños. Recorrimos el municipio para la entrega de apoyos a todas las comunidades del municipio, entregamos:

650 despensas por parte del DIF Estatal de San Luis Potosí 200 despensas por parte de Gobierno del Estado (Programa Mano a Mano). 2900 despensas por parte del Ayuntamiento Catorce, con una inversión de Tres Millones de pesos

Por otro lado seguimos fortaleciendo las medidas para librar lo mejor que podamos esta compleja situación que nos aqueja en este 2020.

























Por otro lado y por esta misma situación, realizamos la adquisiciones de forraje para apoyar a los caballerangos que realizan servicio de recorridos turísticos en la Cabecera Municipal y que derivado de la pandemia, no podian realizar sus actividades.

Realizamos una inversión de **Ciento cuarenta y cuatro mil pesos** para apoyar a las dos uniones de existentes.









DEPORTE

Con el objetivo de fomentar la activación física, la recreación y el deporte en la Catorce, hemos desarrollado torneos de futbol, basquetbol, rodadas cilistas, enfocados a promover la integración familiar y participación ciudadana, así como combatir el ocio y mejorar la calidad de vida principalmente de los jóvenes.

Hemos realizado 5 Cuadrangulares de futbol rapido en la parte bajio y la cabecera municipal.

- 3 Torneos cortos de de basquetbol femenil, con la participación de los equipos de las comunidades de la parte bajio.
- 1 Liga infantil de futbol rápido en la comunidad de Estación Catorce.

Creamos la Liga municipal de futbol rápido denomindada "Copa Gambusino" en Real de Catorce.

Tambien por parte de la Dirección de Juventud y Deporte, se realizaron 15 encuentros amistosos de Futbol en diferentes comunidades del municipio.

Realizamos la Liga Municipal de Futbol Soccer, desarrollada principalmente en la pàrte bajio, que es donde convergen la mayoria delos equipos.

Todo este trabajo se realizo hasta antes de la pandemia que actualmente prevalece, por lo que actualmente, por parte de la direccion en este rubro, se ha estado realizando el mantenimiento de canchas y espacios de varias comunidades.























INFRAESTRUCTURA Y TURISMO

Es claro que el turismo es un detonador natural de infraestructura y genera una sinergia única entre la inversión pública y la inversión privada. Al invertir en infraestructura turística, especificamente en nuestra cabecera municipal, declarado "Pueblo Mágico" por las autoridades del pais desde el año 2001, detonamos una mejor economía al resto del municipio. Es por esto que hemos realizado y ejecutado proyectos para una mejor infraestructura entre Municipio de Catorce y SEDESORE SLP.

En Real de Catorce, rehabilitamos las calles; **Terán, Noche Buena, Leandro Valle, Ignacio Allende, Zavala, Iturbide** en una etapa, con una inversión de **Ocho millones, ochocientos mil, cientos ochenta y dos pesos.**

































En otra etapa mas, rehabilitamos las calles; Calle Zaragoza, Bugambilia, calle Lerdo de Tejada, Prolongacion Constitución, Calle Morelos, y Calle Juárez, con una inversión de Nueve millones, novecientos treinta y siete mil, novecientos ochenta y ocho pesos.



























Una de las peticiones que atendimos, debido la importancia de la infraestructura de caminos, en aspectos de movilidad, asi como impulsar el desarrollo económico y generación empleos.

Por ello, con el objetivo de potenciar el desarrollo socioeconómico y la integración de prestadores de servicios en este caso de concesionarios y permisionarios de willys y justamente hablando de movilidad, vale la pena destacar que el mejorar y adecuar caminos a diferencia de la colocación de rampas de concreto en la parte sierra de nuestro municipio, en lo que respecta el camino Real de Catorce — Estación Catorce, se coloco rampas de concreto (tramos aislados), pero con terminacion de empedrado tradicional generando más seguridad y comodidad a los catorceños que por aquí tránsitan, asi como los miles de turistas que hacen uso de los recorridos turísticos que las unidades Jeep Willys ofrecen.

Se realizo una inversión con el apoyo de la **Secretaría de Desarrollo Social y Regional del Gobierno del Estado de San Luis Potosi**, de **Tres millones de pesos**.













Un proyecto fusionado con el **Mejoramiento de imagen urbana de Real de Catorce**, fue el mejoramiento de la Plaza Principal Miguel Hidalgo, donde realizamos mantenimiento y adecuación de jardínes, construcción de cisterna y baños públicos, con una inversión de **Un millón setecientos mil, ciento diez pesos.**







Con el firme objetivo de consolidar a Real de Catorce, como un destino turístico atractivo y de calidad, respetando su arquitectura, fusionando infraestructura acorde a su historia, renovamos las viviendas deterioradas, y adecuamos las de terminación de concreto a través del otorgamiento de pintura y elementos para su aplicación, por medio de la intervención directa del Ayuntamiento con apoyo en inversión del Gobierno del Estado de San Luis Potosí.

Rehabilitamos 127 Viviendas con aplanado y pintura con una inversión de Tres millones de pesos mejorando notablemente las calles históricas de la cabecera municipal.



























Real de Catorce conserva su legado histórico y arquitectónico, pero aunado a esto, ha sufrido los cambios de nuevas infraestructuras y nuevas tecnologias contaminando la imagen visual del lugar, misma que afecta las edificaciones de la cabecera municipal. Las antenas satelitales y depositos de agua, necesarios pero no concordantes con los casas e inmuebles del lugar, habia que intervenirlos.

Accionamos y cubrimos **270 tinacos de 168 viviendas** con estructura metalica y material de la region "Garrocha" para mimetizar estos espacios y eliminar lo discordante. En ello invertimos **Seis cientos cincuenta mil pesos**.

















